

ORIGINELLES PROJEKT neu in Luzern

Eine Masseurin setzt ihre Kenntnisse in den Dienst vieler Menschen. Rosalinda Hunziker stammt aus den Philippinen, lebt mit ihrem Ehemann in der Schweiz und ist ausgebildete Masseurin,

spezialisiert in klassischer Massage, Fussreflexzonenmassage, sanfter Wirbelsäulentherapie nach Dorn und Kopfschmerz- und Migräne-Therapie.

Im Jahr 2010 startete sie ein erfolgreiches Projekt in Basel. Nach Vereinbarung bietet sie jedermann eine der erwähnten Therapien an zu einem Preis von Fr. 80.00 pro Stunde. Der Erlös kam all die Jahre verschiedenen Projekten zu Gute.

Neue Unterstützung für das Reuss-Institut

Zur Förderung christlicher Gemeinschaften in der Deutschschweiz

Ab Sommer 2022 startet das Projekt in der Pfarrei St. Leodegar in Luzern, in der Barbarastube im Rothenburgerhaus



Eine Stunde Therapie kostet CH 80. Davon gehen CHF 50 ans Reuss-Institut und CHF 30 an eine arme Pfarrei in den Philippinen



Wer sich für eine entsprechende Therapiestunde anmelden möchte, tue dies direkt bei Frau Hunziker, Tel. 076 546 95 15 oder 076 479 77 61.